
Zeigt mal euer Modelllager
Beitrag von „albatros32“ vom 22. Januar 2019, 06:35

Ich nutze eine Evo seit sie am Markt ist (~20 Jahre) und bereue es nicht!
Die Luftmengenregelung an Modell im Bild finde ich persönlich allerdings überflüssig....
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